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№２４２４ 第２７回例会 ２０１６．１．１４ 晴 
 

点 鐘：榎本守男 副会長 

進 行：小野恒靖 副 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

 

会長挨拶 

榎本守男 副会長 

 
皆さんこんにちは。今年に入って初めてお会いし

た方もいらっしゃるので、新年の挨拶をさせて戴き

ます。明けましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願いします。 

今日は千葉会長が検査入院の為、代行を務めさ

せていただきます。先日電話で会長代行の依頼と

“職業奉仕月間”なので職業奉仕について話すよう

に、との要請がありましたので会長報告の中で話さ

せていただきます。少し長くなりますがご容赦願い

ます。 

皆さんも、職業奉仕の地区研修会に出席された

ことがあると思います。職業奉仕はロータリーのロー

タリーたるゆえんであると言われているが、理解する

ことが難しいのも事実です。今日は、第２６４０地区

の職業委員会の資料をアレンジして解かりやすく解

説していきたいと思います。ここからは架空の話で

す。高橋幹事より次のような依頼がありました。「私

の住んでいる地域に空地があり近隣の子ども達、

お年寄り達が集まり憩いの広場になっています。そ

こは以前、建物がありその跡地の為、鉄の配管が

むきだしになっており危険なので安全な広場にして

ほしいとの要望があり配管の撤去を私（高橋）の会

社で、その処分と運搬をあなたの（榎本）会社でお

願いしたい」との事でした。そして希望に沿って片

づけをし環境を整えました。その結果、その空地で

遊ぶ子どもたちから喜ばれ、親御さんからもお礼の

言葉を頂き、その地域の方々からも、行政からも感

謝されたのです。そこで皆さんに質問します。これ

は職業奉仕ですか？それとも社会奉仕ですか？ 

解答、これは社会奉仕です。 

理由 まず着目していただきたいのは誰が受益

者なのかです。上のケースでは、私達ロータリアン

の企業が奉仕活動を実施し、その受益者は、その

場所を利用する地域の方々、及び、そこを管理す

る地域のコミュニティーです。奉仕活動によって受

益者が、自分以外の地域の人々もしくは地域社会

の場合は社会奉仕になると言うことです。 

それでは、職業奉仕は、私達ロータリアンの会社

及び個人が、社会奉仕をすることによってその地域

の人々、地域社会から「尊敬と信頼と信用」を得て、



 

  

自分の職業が繁栄する。奉仕活動において自分自

身が受益者になる事、これがロータリーの「職業奉

仕」です。 

社会奉仕と職業奉仕は、１対のものであると考え

てください。そして肝心なことは理念の提唱ではな

く実践することです。今日の話が、新会員の皆様の

職業奉仕と社会奉仕の理解の一助になれば幸い

です。 

この２～３日 寒い日が続きましたが、今日は少し

寒さが和らいだような気がします。寒い時は、スーツ

の下にユニクロの重ね着をして防寒対策をしていま

す。妻には、暑いとエアコン、寒いとエアコン、身体

に備わった調節機能を使っていないことを指摘され

我慢が足りないと言われています。それには反論

する余地もありません。 

これから一層寒い時期を迎えるので、皆さんも風

邪をひかないよう気を付けてください。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

   

１． 富津シティ RC 例会変更のお知らせ 

１／２１（木）点鐘１８:００ サンピアン川崎にて

川崎マリン RC 合同例会 

２． 上総ＲＣ例会変更のお知らせ 

１／２１（木）点鐘１２：３０ 久留里城址資料館

訪問移動例会１／２８（木）点鐘１８：００ 新年

夜間例会（山徳旅館） 

２／４（木）を２／７（日）地区大会に振替 

２／１１（木）休会（定款第６条第１節ｃ項）  

３． 白石幸久会員にスポンサーピンが届きました。 

４． 地区大会参加確認 

千葉、高橋（２日間参加） 

１班 榎本、伊藤、志波、渡辺（哲） 

２班 須藤、小野、白石（廣）、山下 

３班 若鍋、石渡、原田、高島 

４班 鈴木、大網、渡辺（昇）、栗原 

 

５０周年事業実行委員会報告 

１/１３（水）１８：００～２０：３０いち川 会費４,０００円 

式典骨子の再確認 

１． 式典会場をオークラアカデミア平安の間と決定

する。 

２． 式典開催日を 2016 年 11 月 12 日(土)仏滅と決

定する。 

３． 登録開始 10:00  点鐘 11:00  式典 60 分

以内  祝賀会終了 14:00 とする。 

４． 登録料は、12,000 円程度とし、姉妹クラブを含

め同額とする。 

５． 嘉義南ＲＣは、前日接待にて歓待する。観光な

らびに木更津ビューホテルでの懇親会。 

６． 役割分担 

大会委員長 志波 克 

実行委員長（財務委員会責任者） 高橋裕之   

分区内クラブおよび記念誌担当委員長 

須藤 隆  志波 克 

記念事業担当委員長 

山下 厚  高島治雄  千葉一利  

式典部会担当委員長 渡辺哲夫  榎本守男   

会計 平野安照 

総務部会担当委員長 原田雅式  平野安照  

祝宴部会担当委員長 高橋裕之  石渡 鋼 

姉妹クラブ担当委員長 

石渡 鋼  若鍋武良  原田 雅式 

接遇部会担当委員長 大網庄一郎 女子会 

上記担当委員長は、１／２８例会終了後の実行

委員会で、メンバーを決定する。 

７．招待対象者は、ガバナー、パストガバナー、第 4

分区地区委員、市長、ライオンズクラブ、青年会

議所、２７９０地区全クラブ、姉妹クラブ、自クラブ

元会員、会員家族。 

８．式典の中で、当クラブの歴史を映像などで紹介。 



 

  

９．アトラクションは、君津合唱団、中学高校生のア

ンサンブル演奏、袖ヶ浦高校書道ガールズなど

から選定。 

１０．記念事業は、地元小中学校を対象に検討する。  

１１．式典の記録については、元会員の孫に当たる

カメラマン加藤氏へ依頼を検討する。 

 

理事会報告 

１．1 月のプログラムは、活動計画書通り。 

  ２月は、２／１１（木）を２／７（日）地区大会に移

動例会とする。 

２．５０周年事業実行委員会を１／１３（水）１８：００か

らいち川旅館にて開催。 

３．嘉義南区扶倫社から３／３０の周年事業への招

待が届いたので、国際奉仕担当で検討する。 

 

委員会報告 

新春ゴルフコンペのご案内 

渡辺哲夫 親睦委員 

 

日時：平成２８年１月３１日（日）午前９時集合 

場所：鹿野山ゴルフクラブ（白鳥・天神コース） 

TEL : 0439-37-2211 

費用：プレイ費 １１，０００円＋食事代（各自清算） 

参加費：３，０００円（パーティ代・賞品代） 

 

 

 

 

年頭所感 

石渡 鋼 会員 

 

７２才となり今年の申の干支となりました。これが

自分にとって 後の干支かと真剣に思います。体

力気力の衰えは著しく、私人未踏の領域は朝の目

覚めの確認と、雨戸の開けたてから始まる。干支に

鑑み己を顧みれば、行き当たりバッタリの自堕落な

生き様でよくぞここまでと、神様と女房に感謝の至り

であります。 

 そこで私は何故かあの東北震災の年からご先祖

様が営々として護って来た田圃、今では負の遺産

となってしまった田に柿を植えることにしました。そ

れも大きな実の渋柿、近くの古老から「お前は幾つ

まで生きるつもりかよー？第一欲張ったってでっけ

ー渋柿はコーラ辺じゃ干ネーよ」と、後継ぎの孫子

の居ない我が身なれば尤もな話しでした。しかし自

分で植えた木に実のなった嬉しさは将に法律用語

によくある果実であります。あの時やっておけば良

かったと後悔はしたくないもの、歳月は金では買え

ない、「後は野となれ山となれ」です。とにかく今秋

あたりから「従ねー」程の収穫が期待できそうです。 

 「あまぶし」の好きな方、この秋「岩入」にどうぞ、無

料進呈致します。 

大網庄一郎 会員 

 



 

  

おめでとうございます。 

次年度は榎本会長の下で「奉仕プロジェクト」委員

長に任命されました。早速、新年早々「奉仕プロジ

ェクト委員会編委員長用」の冊子が配られました。 

  ５０周年記念行事共々精一杯頑張りたいと思い

ます。ロータリーの奉仕と家庭内の奉仕とで、奉仕

につぶされないか心配です。よろしくお願いします。 

 

伊藤隆夫 会員 

 

諸々の世界情勢の変化を受け、舵取りも日々変

化し間髪ない発想事項を求められ、結果は運否天

賦となる仕事でこの様な局面が続いており疲労も蓄

積し自分の世界以外、受け止める余裕がなく日々

頭の中を無にする様に心がけております。 

仕事以外心あらずと心を整えることを 優先とし、

大変申し訳なく思いますが、余裕ができるまでは今

年もこんな１年であると思いますので、ご思料の上

お付き合い下さいます様、お願い申し上げる次第

です。 

 

栗原典子 会員 

   

皆さんこんにちは。 

健康には自信がありましたが、この度色々引っ掛

かりました。食堂にカビ、胃と胆嚢にポリープ、ピロリ

菌の除菌。図々しい顔をしてますが、実はとっても

気が小さくて、色々考えたら眠れない日々が続きま

したが、思い詰めても体によくないと思い、今できる

ことをやろうと気持ちを切り替えました。 また今年

は５０周年を迎えるにあたり、私にできることを精一

杯させていただきます。もし来年入会してたら５０周

年には携われなかったと思い、大切な年に居られる

ことに感謝します。昨年、石渡会員より新婚旅行の

お話を聞いて思いだし、新婚旅行に行ってないの

で昨年行きましょうと言ったところ、まだそんなこと考

えてたのと言われたのでお正月にまたトライしました。

孫も出来て忙しくなるだろうから落ち着いたらと希望

のある言葉をいただいたので、懲りずに諦めずに責

めていきたいと思います。今年も宜しくお願い致し

ます。 

 

＊新会員推薦によるスポンサーピン贈呈 

白石幸久 会員 

   

 

出席報告 

伊藤隆夫 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 26/24 21 3  87.50%

前 回 26/25 24 1  96.00%

前々回 27/25 21 4  84.00%

総会員数 ： ２７名－休会１名＝２６名 

 

ニコニコ BOX 

白石 廣 親睦担当委員 

白石幸久  新会員推薦にかかるスポンサーピンを

頂きました。 

                    合計  １,０００円 


